



南の太陽の子 11号

光り、輝く、チーム南陽小
～太陽のように光り、輝け!仲間と共に笑顔いっぱい!～

令和6年10月25日
長崎市立南陽小学校
学校だより
校長 福島 世記

6年生小体会 光り、輝きました!

16日(水)第62回長崎市小学校体育大会が、開催されました。練習の期日や時間が限られた中で、6年生の子どもたちは意欲的に練習に取り組み、この日を迎えました。本番では、練習の成果を出し切ろうと競技に取り組んでいました。友達同士声を掛け合い、一生懸命に「南陽小」を応援していました

競技の結果については、陸上は入賞した子どもを載せています。練習での記録を超えた、超えなかった等様々ですが、子どもたちの姿は、実に清々しく思いました。6年生にとって個人としても集団としても高まる機会となったこと、かけがえのない思い出づくりができたことは間違いありません。10月半ばとは思えないほどの暑さの中、南陽小の代表としてがんばりました。

申し訳ありませんが、画像のネット配信が禁止となっていますので、紙面でのお知らせとなります。

☆ 陸上競技の部 (3班総合第3位)

- 男子100m 第2位 ○○○○さん
- 女子100m 第3位 ○○○○さん
- 男子走高跳 第1位 ○○○○さん
- 女子走高跳 第2位 ○○○○さん
- 400mリレー 第3位 ○○○○さん ○○○○さん
○○○○さん ○○○○さん

☆ 玉入れの部 (A6班 第2位)

1回目14個 2回目13個 計27個

☆ 長縄の部 (A4班 第4位)

1回目71回 2回目99回 計170回



5年生宿泊学習 光り、輝きました!

21日(月)～23日(木)5年生は宿泊学習として、日吉自然の家に行ってきました。

豊かな自然環境に恵まれた地で、宿泊を伴う活動を経験することによって、学校では得られない学びや、学校で得た学びの実践をすることがねらいです。

オリエンテーリング、高城台小学校との交流会、カレー作り等の活動そのものが貴重であり、かつ班別行動や寝食を共にする集団生活自体も、子どもたちにとって大きな刺激となります。社会性を高める機会になったと思います。

私は様子を見に行きましたが、驚いたのは食事です。完食!ご飯ジャーに米一粒残りなし!!すごい!!また、私に明るく話しかけてくれました。高城台との交流会でも南陽小の良さをアピールしてくれました。

指導されたことは、時間がルーズであったことと部屋や食器の片づけが完璧にできなかったことらしいです。良い学習ができた3日間でした。

最高学年への進級まで半年を切った5年生、今後のますますの成長を大いに期待しているところです。



◇ 5年生宿泊学習の様子

⇒ <https://x.gd/e4Fjv>

土井首名産「ゆうこう」に実がなっています



裏門入って右、観察池の横に「ゆうこう」の木があります。今年もたくさんの実がなっています。土井首地区など限られた地区にしか自生していません。長崎スタジアムシティのビールも「ゆうこう」が混ぜられているそうです。

昨年より、八郎岳の登山道の入口に本校の「ゆうこう」が置かれます。すぐになくなるそうです。